

Guía de Estudio Bíblico

Hechos 27

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Hechos 27 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos al emocionante viaje de estudio del capítulo 27 del libro de los Hechos! En esta guía, descubrirás las enseñanzas y las verdades poderosas con las que te encontrarás en este pasaje bíblico. A través de preguntas reflexivas, respuestas esclarecedoras y un glosario que te ayudará a comprender mejor el texto, estarás listo para sumergirte en la Palabra de Dios de una manera nueva y enriquecedora. Prepárate para ser inspirado, desafiado y transformado mientras exploramos juntos este capítulo lleno de lecciones impactantes. ¡Que este estudio fortalezca tu fe y te acerque aún más a nuestro Señor y Salvador Jesucristo!

Estudio de Hechos 27

Lee el capítulo Hechos 27 y luego contesta estas preguntas:

¿Quién entregó a Pablo y a otros presos a un centurión llamado Julio para ser llevados a Italia? (versículo 1)

¿Qué puerto tocaron después de salir de Asia? (versículo 3)

¿Qué nombre tenía la ciudad de Licia donde el centurión encontró una nave alejandrina para embarcarse? (versículo 6)

¿Qué consejo dio Pablo a la tripulación cuando vieron que la navegación sería peligrosa? (versículo 10)

¿Qué les aseguró Pablo a la tripulación y pasajeros durante la tempestad en la nave? (versículo 24)

¿Qué aconteció una vez que los marineros sospecharon que estaban cerca de tierra? (versículos 28-29)

¿Qué hizo Pablo para animar a la tripulación durante la tempestad

en la nave? (versículo 34)

¿Cuántas personas había en total en la nave según el relato de Pablo? (versículo 37)

¿Cómo intentaron los soldados evitar que los presos se fugaran al encallar la nave? (versículo 43)

¿Qué les impidió a los soldados matar a los presos cuando la nave encalló? (versículo 43)

¿Quién se manifestó a Pablo durante la tempestad en la nave, dándole palabras de aliento y promesa de salvación? (versículo 23)

¿Qué les dijo Pablo después de que la nave encallara y todos se salvaran saliendo a tierra? (versículo 34)

Introducción a Hechos 27: La travesía de Pablo a Italia

En el capítulo 27 de los Hechos de los Apóstoles, se narra la travesía de Pablo hacia Italia, donde enfrenta una serie de contratiempos y peligros en alta mar. A través de esta historia, vemos la confianza de Pablo en Dios, quien le asegura que no perderá la vida. A pesar de las adversidades, Pablo es un ejemplo de calma y fe en medio de la tormenta, recordándonos la importancia de mantener la esperanza y la confianza en Dios en medio de las dificultades.

Leer el Capítulo Hechos 27

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Cuando se decidió que habíamos de navegar para Italia, entregaron a Pablo y a algunos otros presos a un centurión llamado Julio, de la compañía Augusta.

2 Nos embarcamos en una nave adramitena que iba a tocar los puertos de Asia, y zarpamos. Estaba con nosotros Aristarco, macedonio de Tesalónica.

3 Al otro día llegamos a Sidón; y Julio, tratando humanamente a Pablo, le permitió que fuera a los amigos para ser atendido por ellos.

4 Y haciéndonos a la vela desde allí, navegamos a sotavento de Chipre, porque los vientos eran contrarios.

5 Habiendo atravesado el mar frente a Cilicia y Panfilia, llegamos a Mira, ciudad de Licia.

6 Allí el centurión halló una nave alejandrina que zarpaba para Italia, y nos embarcó en ella.

7 Navegamos despacio muchos días, y habiendo llegado a duras penas frente a Gnido porque nos lo impedía el viento, navegamos a sotavento de Creta, frente a Salmón.

8 Después de costearla con dificultad, llegamos a un lugar que llaman Buenos Puertos, cerca del cual estaba la ciudad de Lasea.

9 Como habíamos perdido mucho tiempo y era ya peligrosa la navegación por haber pasado ya el ayuno, Pablo los amonestaba,

10 diciéndoles: –Veo que la navegación va a ser con perjuicio y mucha pérdida, no solo del cargamento y de la nave, sino también de nuestras vidas.

11 Pero el centurión daba más crédito al dueño y al capitán de la nave que a lo que Pablo decía.

12 Y como el puerto era incómodo para invernar, la mayoría acordó zarpar de allí e intentar llegar a Fenice, puerto de Creta que mira al sudoeste y noroeste, e invernar allí.

13 Y como comenzó a soplar una brisa del sur, les pareció que podían continuar el viaje. Entonces levaron anclas y fueron costeando Creta.

14 Pero no mucho después dio contra la nave un viento huracanado llamado Euroclidón.

15 La nave era arrastrada, y al no poder poner proa al viento, nos abandonamos a él y nos dejamos llevar.

16 Después de pasar a sotavento de una pequeña isla llamada Clauda, con dificultad pudimos recoger el esquife.

17 Una vez subido a bordo, usaron de refuerzos para asegurar las amarras de la nave; y por temor de dar en la Sirte, arriaron las velas y quedaron a la deriva.

18 Pero siendo combatidos por una furiosa tempestad, al siguiente día empezaron a deshacerse de la carga,

19 y al tercer día con nuestras propias manos arrojamos los aparejos de la nave.

20 Al no aparecer ni sol ni estrellas por muchos días, y acosados por una tempestad no pequeña, ya habíamos perdido toda esperanza de salvarnos.

21 Entonces Pablo, como hacía ya mucho que no comíamos, puesto en pie en medio de ellos, dijo: –Habría sido por cierto conveniente haberme oído, y no zarpar de Creta tan solo para recibir este perjuicio y pérdida.

22 Pero ahora os exhorto a tener buen ánimo, pues no habrá ninguna pérdida de vida entre vosotros, sino solamente de la nave,

23 pues esta noche ha estado conmigo el ángel del Dios de quien soy y a quien sirvo,

24 y me ha dicho: «Pablo, no temas; es necesario que comparescas ante César; además, Dios te ha concedido todos los que navegan contigo».

25 Por tanto, tened buen ánimo, porque yo confío en Dios que será así como se me ha dicho.

26 Con todo, es necesario que demos en alguna isla.

27 Al llegar la decimacuarta noche, y siendo llevados a través del mar Adriático, a la medianoche los marineros sospecharon que estaban cerca de tierra.

28 Echaron la sonda y hallaron veinte brazas; y pasando un poco más adelante, volvieron a echar la sonda y hallaron quince brazas.

29 Temiendo dar en escollos, echaron cuatro anclas por la popa, y ansiaban que se hiciera de día.

30 Entonces los marineros procuraron huir de la nave, y echando el esquife al mar aparentaban como que querían largar las anclas de proa.

31 Pero Pablo dijo al centurión y a los soldados: –Si estos no permanecen en la nave, vosotros no podéis salvaros.

32 Entonces los soldados cortaron las amarras del esquife y lo dejaron perderse.

33 Cuando comenzó a amanecer, Pablo exhortaba a todos que comieran, diciendo: –Este es el decimocuarto día que veláis y permanecéis en ayunas, sin comer nada.

34 Por tanto, os ruego que comáis por vuestra salud, pues ni aun un cabello de la cabeza de ninguno de vosotros perecerá.

35 Y dicho esto, tomó el pan y dio gracias a Dios en presencia de todos, lo partió y comenzó a comer.

36 Entonces todos, teniendo ya mejor ánimo, comieron también.

37 Y éramos todas las personas en la nave doscientas setenta y seis.

38 Una vez satisfechos, aligeraron la nave echando el trigo al mar.

39 Cuando se hizo de día, no reconocieron el lugar, pero vieron una ensenada que tenía playa, en la cual acordaron varar la nave, si podían.

40 Cortaron, pues, las anclas y las dejaron en el mar; aflojaron también las amarras del timón, izaron al viento la vela de proa y enfilaron hacia la playa.

41 Pero, dando en un lugar de dos aguas, hicieron encallar la nave. La proa, hincada, quedó inmóvil, y la popa se abría con la violencia del mar.

42 Entonces los soldados acordaron matar a los presos, para que ninguno se fugara nadando.

43 Pero el centurión, queriendo salvar a Pablo, les impidió este intento, y mandó que los que supieran nadar se arrojaran al agua primero y salieran a tierra;

44 y los demás, parte en tablas, parte en cosas de la nave. Y así aconteció que todos se salvaron saliendo a tierra.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Qué enseñanza podemos extraer de la actitud de Pablo de confiar en Dios incluso en medio de la tormenta?

¿Cómo podemos aplicar la enseñanza de que es necesario tener buen ánimo en medio de las dificultades y confiar en que Dios está con nosotros?

¿Qué podemos aprender de la importancia de escuchar a aquellos que nos dan sabios consejos, como en el caso de Pablo advirtiéndolo sobre la navegación?

¿De qué manera podemos relacionar la perseverancia y la fe de los personajes en este pasaje con nuestras propias situaciones de adversidad?

¿Qué nos enseña la historia de la salvación milagrosa de Pablo y los demás personajes sobre la fidelidad y el poder de Dios en

nuestras vidas?

Vocabulario

Abordar: Subir a una embarcación para navegar en ella.

Amarra: Cuerda o cable que se usa para sujetar una embarcación.

Ancla: Objeto pesado que se arroja al mar para mantener fija una embarcación.

Ángel: Ser celestial enviado por Dios para proteger y guiar a los seres humanos.

Ayuno: Privación voluntaria de alimentos por motivos espirituales o religiosos.

Buen ánimo: Estado de ánimo positivo y esperanzador.

Centurión: Oficial del ejército romano encargado de dirigir un grupo de cien soldados.

Esquife: Embarcación pequeña utilizada para transportarse entre la nave y la costa.

Islandia: Cuerpo de tierra rodeado de agua por todas partes.

Navegación: Acción de guiar una embarcación por el mar o los ríos.

Perjuicio: Daño o detrimento causado a alguien o algo.

Preso: Persona privada de libertad por una autoridad judicial.

Refuerzo: Elemento adicional utilizado para fortalecer o asegurar algo.

Tempestad: Tormenta fuerte y violenta, especialmente en el mar.

Viento huracanado: Viento muy fuerte y violento que puede causar daños significativos.

Zarpar: Iniciar la navegación de una embarcación abandonando el puerto.

Respuestas de Referencia:

Hechos 27

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Hechos 27

¿Quién entregó a Pablo y a otros presos a un centurión llamado Julio para ser llevados a Italia? (versículo 1):

Se decidió que Pablo y otros presos fueran entregados a un centurión llamado Julio para ser llevados a Italia.

¿Qué puerto tocaron después de salir de Asia? (versículo 3):

Después de salir de Asia, llegaron al puerto de Sidón.

¿Qué nombre tenía la ciudad de Licia donde el centurión encontró una nave alejandrina para embarcarse? (versículo 6):

La ciudad de Licia donde el centurión encontró una nave alejandrina para embarcarse se llamaba Mira.

¿Qué consejo dio Pablo a la tripulación cuando vieron que la navegación sería peligrosa? (versículo 10):

Pablo les aconsejó que la navegación sería con perjuicio y mucha pérdida, tanto del cargamento como de sus vidas.

¿Qué les aseguró Pablo a la tripulación y pasajeros durante la tempestad en la nave? (versículo 24):

Pablo les aseguró que no habría pérdida de vida entre ellos, sino solo de la nave, ya que un ángel del Dios a quien servía le había dicho que así sería.

¿Qué aconteció una vez que los marineros sospecharon que estaban cerca de tierra? (versículos 28-29):

Los marineros echaron la sonda y hallaron menos profundidad, temiendo dar en escollos, anclaron la nave desesperadamente.

¿Qué hizo Pablo para animar a la tripulación durante la tempestad en la nave? (versículo 34):

Pablo tomó pan, dio gracias a Dios, lo partió y comenzó a comer delante de todos, diciéndoles que ninguno de ellos perdería ni un cabello de la cabeza.

¿Cuántas personas había en total en la nave según el relato de Pablo? (versículo 37):

En total, había doscientas setenta y seis personas en la nave según lo dicho por Pablo.

¿Cómo intentaron los soldados evitar que los presos se fugaran al encallar la nave? (versículo 43):

Los soldados acordaron que los que supieran nadar se arrojaran al agua primero y salieran a tierra, mientras que el resto lo haría en tablas o cosas de la nave.

¿Qué les impidió a los soldados matar a los presos cuando la nave encalló? (versículo 43):

El centurión, queriendo salvar a Pablo, les impidió matar a los presos para que ninguno se fugara nadando.

¿Quién se manifestó a Pablo durante la tempestad en la nave, dándole palabras de aliento y promesa de salvación? (versículo 23):

El ángel del Dios de quien servía Pablo se manifestó a él durante la tempestad en la nave, dándole palabras de aliento y promesa de salvación.

¿Qué les dijo Pablo después de que la nave encallara y todos se salvaran saliendo a tierra? (versículo 34):

Pablo les dijo que había sido necesario atravesar esa travesía, pero todos se salvaron gracias a la guía divina y que podían tener buen ánimo.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909